

英語教育の充実を

胆沢区／安倍 美広さん(55歳)



今年も我が家に、マーラさんのクリスマス＆ニューイヤーカードが届きました。マーラさんは、旧胆沢町時代に初めて採用されたアメリカ人英語教師（助手）で、最初の6ヶ月は我が家で暮らしました。もう30年以上前のことです。今年はテニスの錦織圭選手やノーベル物理学賞受賞の中村教授らが外国人記者等の前で英語を流暢に話す場面を目にすることが多く

ありました。しかしながら、多くの日本人は英語が苦手と言われています。奥州市で育つた子供たちには、将来世界に羽ばたこうとするときに英語が足かせにならないよう、また外国からの来訪者とコミュニケーションがスムーズにできるための英語教育、特に幼少期から教育を充実させる施策が必要であると思います。

私もひとつこと

次の議会定例会は
2月27日(金)の開催予定です
皆様の傍聴をお待ちしております。

負担が重い国保税

衣川区／千葉 静枝さん(65歳)

荒天続きで各地に被害をもたらした一年も終わろうとしています。十二月分の納税額を調べたところ、あまりにも多い額に困惑しています。年税額を算出すると所得の四割近くの納付額。その中でも突出していたのが国保税でした。奥州市の国保税は県下一高いとのことですが、我が家のような所得の少ない家庭では負担が大きすぎます。医療費が高額化傾向にあることは分かっていますが、それほど引き上げなければならないのでしょうか。勤めていた頃は報酬から天引

きされるのであまり気にはなれません。かかったのですが、退職し、決して高くはない年金から納付する身となれば、各種公共料金を含め重い負担を強いられているように感じます。その思いは市町村合併により、さらに大きくなっています。税金、特に国保税について市民の代表である議員さん方がどう捉え、どう取り組まれているのかを議会広報で、もつと深く掘り下げてお知らせいただくよう、お願いします。

あ・と・が・き

明けましておめでとうございます。今年は末年ですがどんな良い年になりますのでしょうか。本市の課題は山積していますが、子羊たちが群れ遊ぶように私たちの周りから子どもの声が響く元気な地域、街になつてほしいものです。新人議員にとってまもなく1年。初心を忘れず、夢を実現したいものです。ひとつが一匹、ひとつじが二匹、ひとつじが三匹……。

(編集委員 廣野 富男)

定例会インターネット中継がご家庭でも

インターネットが使用できる環境の方は、ご自宅でもライブ中継・録画中継をご覧になれます。



詳しい内容については、ホームページで紹介していますので、是非ご覧ください。

奥州市議会

検索

アドレスは

<http://www.city.oshu.iwate.jp/htm/gikai/>

議会開会中は、どなたでも議会を傍聴することができます。
12月定例会の傍聴者数 計72人 (延べ人数)

議会広報 編集委員会

委員長	藤田
副委員長	菅原
委員	鈴木
飯坂	千葉
中澤	廣野
及川	菊池
俊明	利美
一也	富男
佐	雅彦
利美	敦
雅彦	慶則
俊明	由和

会期：平成28年10月1日～11日

2016 希望郷 いわて国体

第71回国民体育大会 広げよう 感動。伝えよう 感謝。



会期：平成28年10月22日～24日

2016 希望郷 いわて大会

第16回全国障害者スポーツ大会 広げよう 感動。伝えよう 感謝。